Project Update
June 22, 2020 – The Greater Moncton International Airport Authority would like to inform the public of a reduction in scope of this project due to the current economic situation caused by the COVID-19 pandemic.   A portion will proceed in 2020 with the remaining portions postponed to an undefined date.  The changes previously communicated regarding the control of de-icing pad effluent will proceed (see attached document) whereas the apron expansion, de-icing pad expansion and cargo access road reconstruction portions have been postponed.  

Mise à jour du projet

Le 22 juin, 2020 - La Direction de l'Aéroport international du Grand Moncton souhaite informer le public d'une réduction de l’envergure de ce projet en raison de la situation économique actuelle causée par la pandémie de la COVID-19.  Une partie du projet se déroulera en 2020 et les autres parties seront reportées à une date indéterminée.  Les changements précédemment communiqués concernant le contrôle des effluents des aires de dégivrage seront mis en œuvre (voir document ci-joint), tandis que l'extension de l'aire de trafic, l'agrandissement des aires de dégivrage et la reconstruction des routes d'accès aux cargaisons ont été reportés.  

